

Unverständliche Grundstücksvergabe in Wietmarschen

Wietmarscher CDU Ratsmitglied im Vorteil?

Auf einer Immobilienmesse Anfang dieses Jahres, in einer Verkaufsanzeige in der örtlichen Tageszeitung und auf dem Urbreckermarkt im April 2009 hat Ratsmitglied Theo Heilemann Wohnungen in einem Mehrfamilienhaus am „Baus Blick“ in Wietmarschen vorgestellt.

Obwohl er zu diesem Zeitpunkt noch nicht Eigentümer des Grundstücks war, die Bewerbungsfrist für den Erwerb von der gemeindeeigenen Grundstücks- und Entwicklungsgesellschaft noch nicht abgelaufen war, wurden von ihm bereits Wohnungen angepriesen.

Für das Grundstück hatten sich bis zum Ende der Bewerbungsfrist am 31.05.09 insgesamt 7 Bewerber gemeldet. Nach Feststellung von Bürgermeister Eling (CDU), hatten lediglich 2 Bewerber ausreichende Planungsunterlagen vorgelegt.

Weil die Unterlagen in der Verkaufsanzeige der Gemeinde nicht als Bedingung für eine Bewerbung genannt wurden, hatte die SPD Fraktion einen Antrag gestellt, den restlichen Bewerbern eine Nachfrist zur Einreichung der Unterlagen zu gewähren. Der Antrag wurde abgelehnt. Anschließend stimmte die Mehrheit einer Vergabe an Heilemann zu.